

En la ciudad de Xalapa-Enríquez, Veracruz, siendo las doce horas con diecinueve minutos del día catorce de septiembre de dos mil veintiuno, se reunieron de manera virtual en la plataforma ZOOM, los integrantes de la Junta Académica de la Facultad de Sociología para dar inicio a esta sesión con carácter de ordinaria, los maestros Aldo Colorado Carvajal, Arturo Hinojosa Loya, Arturo Narváez Aguilera, Bladimir Reyes Córdoba César Guevara González, Diana Karent Sáenz Díaz, Edgar Eduardo Ruiz Cervantes, Ernesto Manuel García Mestizo, Federico Arieta Pensado, Gialuanna Enkra Ayora Vázquez, Gualberto Díaz González, Jemyna Rueda Hernández, Jesús Ernesto López Argüelles, Jorge Manuel Tirado Almendra, José Carlos López Hernández, María de los Ángeles Muñoz González, María Esperanza del Rosío Córdoba Plaza, Mayabel Ranero Castro, Mirna Alicia Benítez Juárez, Neyla María Polanco Gálvez, Silvia María Méndez Maín; los representantes alumnos Félix Enríquez Mirón, Alejandra Guadalupe Hernández Flores, Deisy Argelia Landa Hernández, Elimaida Belén Romero Lozano, Camila Bandala Hernández, Vanessa Lobato Ruiz , Manuel Acevedo Rivera; así como la Dra. Yolanda Francisca González Molohua y la Mtra. Erika López Barrera, en su calidad de Directora y Secretaria de la Facultad, para tratar como ÚNICO ASUNTO: -----

Cambio de la Dirección de la Facultad de Sociología. -----

ACUERDO: -----

La Dra. Yolanda Fca. González Molohua, directora de la Facultad de Sociología expuso los lineamientos internos que por usos y costumbres ha delineado el proceso de presentación de terna ante las autoridades correspondientes. El Dr. Jorge Manuel Tirado Almendra señaló que hace falta la confección de los lineamientos que den sentido a los trabajos de la facultad para dar paso al proyecto colectivo y no desde proyectos individuales. El Dr. Arturo Narváez Aguilera enfatizó que no hay que perder de vista el proyecto de la Facultad. El Dr. Gualberto Díaz González solicita que se abra el diálogo y que el cambio se haga a partir de este ejercicio de escucha. La Dra. Mayabel Ranero Castro expresó su agradecimiento a la Dra. Yolanda Francisca González Molohua por el trabajo realizado y la puntualidad con que explica el proceso de cambio en la dirección. Finalmente, se presentó la propuesta del comité electoral encargado del registro de aspirantes, así como del proceso de votaciones. La Dra. Yolanda González Molohua preguntó al pleno de la Junta Académica si están de acuerdo en nombrar el comité electoral con los docentes y estudiantes propuestos y por unanimidad de votos, el comité queda integrado como se indica a continuación: -----

Por la representación del cuerpo docente: -----

Dr. Gualberto Díaz González. -----

Mtro. Arturo Hinojosa Loya. -----

Dra. Jemyna Rueda Hernández. -----

Por la representación del alumnado: -----

C. Félix Enríquez Mirón. -----

C. Alejandra Guadalupe Hernández Flores. -----

C. Deisy Argelia Landa Hernández. -----

Sin otro asunto que tratar, se concluyó la reunión siendo las trece horas con veinte minutos del día al principio señalado. -----

Con base a las atribuciones que me otorga el artículo 71 de la Ley Orgánica de la Universidad Veracruzana, HAGO CONSTAR Y DOY FE-----


MTRA. ERIKA LÓPEZ BARRERA
Secretaria de la Facultad de Sociología